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去る1 2月6日(火)､午後､西陵中学校区人権フォーラムが､本校

視聴覚室で開催されました｡小山田･水沢小学校からもそれぞれ代表

の人が4名ずつ参加､本校からは生徒会役員6名が出て計1 4名で人

権について､いろいろ考える時間を持ちました｡

最初は､互いの緊張をほぐすためのウオーミングアップと自己紹介､

ジャンケンゲームや写真を見ながら違いを見つける取り組みをやった後､

話し合いに入りました｡ ｢わたしのものさし｣というタイトルのつい

たプリントが配られ､そこに書かれたいくつかの質問について先ず､自

身で答え､その後グループごとに自身の答えを発表､理由も発表する中

でいろいろと意見交流も行えました｡自分の思いや考えをしっかり発義

できていましたが､その中でやはり難しい問題となったのは｢いじめ｣

に関する内容でした｡ ｢いじめは､いじめられる側にも問題がある｡｣と

いう質問に対し､ △印(わからない･びみょう)と答える人が多く､改

めてこの間題の難しさを考えさせられました｡ ｢いじめは何があっても

いけない｡｣は全ての人が感じているところです｡しかし･ -､この

とまどいの中の意識を今後の人権学習で向上させていきたいと考えます｡

学軸食油
去る1 2月5日(月)､四日市市総合会館にて中学校給食説明会がありました｡ '1､学校と異なり現在

中学校では家庭弁当とデリバリー給食の併用制が採られていますが､来年度の新入生を迎えるにあた

り､給食利用申し込みについて説明していただきました｡平成2 4年度新中学校1年生(現小学校6年

坐)のみなさんは給食の申し込みを小学校でしてもらう必要がありますが､それは現在の中学校在校

生のみなさんは経験済みのことと思います｡デリバリー給食の利用には予約が必要ということ｡予約

はマークシート､インターネットどちらでも可能であり､決められた日までに申し込みを完了のこと｡

支払いは､予約するときまでにコンビニから払い込むこと｡ 1食300円で､ ｢専用払込用紙｣で払

い込むこと｡これは学校から全員に配布されます｡ 1回4500円(1 5食分)を払い込むことにな

ります｡そして､残高不足の場合には予約できなくなることなど､中学生のみなさんにとってはもう

十分承知していただいている内容を説明していただきました｡ただ､分かっているつもりでも落とし

穴はつきもの､分からない点はいつでも担任の先生に確認してください｡



窟栗幅暁退会本硬調錠
1 2月7日(水)､音楽科研究協議会の定例会が本校で開かれ､研究

授業が行われました｡本校の音楽科､田中先生の授業でしたが､小

中学校の関係の先生たちがたくさん集まり､音楽室が一杯の状態で

した｡内容は､クラシックの鑑賞でしたが､用いられた曲は交響曲

第5番ハ短調｢運命｣で､生徒諸君もベートーヴェン作曲のこのあ

まりにも有名な曲に興味深々でした｡授業のねらいは､交響曲第5

番ハ短調の鑑賞を通して､その昔楽を形づくっているオーケストラ

の音色や曲の構成･形式を知覚し､それらの働きが生み出す特質や

雰囲気を感受しながらオーケストラの音色や曲の構成･形式と曲想

とのかかわりを理解して聴き､解釈したり価値を考えたりして､よ

さや美しさを味わう､という難しいものでしたが授業の様子は､終

始なごやかな雰囲気でした｡生徒のみなさんは､リラックスする所

はして笑いもあり､しかし第1楽章の2つの主題を聴き分ける場面

では意欲的に､しかも真剣に取り組み､課題に向き合うことができ

ました｡ 2年1線のみなさんは6限目の授業､お疲れ様でした｡

L;:--tL･---Tr- '--i-'一･一一∴<1:-:_I-

プラネタリウム､といえば博物館のアレかなと思い浮かべる人も

多いかと思われますが､移動式のミニサイズもあり､ 8日(木)に

は本校に来ていただきました｡ 3年生の理科の授業で｢天体｣を学習

していることもあり､朝から2時間､ 3年生2クラスがこの簡易組

み立て式ドームの中に入り､ ``冬の夜空''を眺めてもらったのでは｡

見た目は本当にコンパクトですが､この中に4 0人以上入れるの

ですから驚きです｡上演前の様子は､ドームがあっちこっち突き出

しだり､凹んだりして､それはそれでユーモアもあり面白いのです

が､いざ始まるとシーンと静まり返り､ガイダンスの声が中から聞

こえてくるという状況でした｡私もプラネタリウムが好きで､季節

毎の星座を眺め､天空に思いを馳せる､ということもありましたが､

3年生諸君は､どのような思いで眼前のパノラマを見つめてくれた

のでしょうか｡一人でも多くの人が､星や宇宙に興味を持って頂き

専門的にその世界に進みたい､という人が出てきてくれればそれは

素晴らしいことと考えます｡ 2学期は学年ごとにゲストティーチヤ

ーを迎え､授業をしてもらう機会を持ちましたが､どうだったでし

ょうか｡理科が好きになった､という人はいますか｡


